

POOL RULES AT NINTH GREEN

1-Pool hours are from DAWN to DUSK only (30 minutes before dawn and 30 minutes after dusk) and NO NIGHT SWIMMING is permitted under any circumstances according to Florida law and according to our Florida Health Dept pool permit;

EX: November 7, 2022: (after time change) From 6:00 A.M. to 6:00 P.M.

March 13, 2023(after time change) From 6:45 A.M. to 7:30 P.M.

2- No food, alcohol, beers, wine, drinks, juices or beverages are permitted in the pool and within 4 feet of the pool coping.

3-No glass, ceramic, porcelain or any breakable containers of any kind shall be allowed in the pool and in pool area (except cans and plastic)

4-Diving and jumping into the pool are prohibited, and it is prohibited to run or act in a manner that could cause harm or injury to others.

5-Strictly No smoking at the pool area.

6-No water guns, balls, tubes, rafts, or similar toys are permitted in the pool. However, noodles and aqua fitness accessories are permitted. Floating lounge chairs, beds and similar items are not permitted, except for floaters for babies and young children.

7-Children under 14 years old entering the pool must be accompanied by an adult who shall be responsible for said children.

8-Children who are not toilet-trained and individuals who are incontinent must wear approved waterproof pants in the pool (regular diapers are not permitted);

9-Chairs and lounge chairs cannot be reserved. They shall be used on a first come, first serve basis;

10-Towels or cushions are required and must be put down on the lounge chair before using them.

11-The use of radios and any other electronic devices is allowed only if sound can be heard solely by the user,(airpods or headphones) except for special events authorized in advance by the Association.

12-Individuals using the pool or pool area shall wear proper attire.

13—No running, yelling, dancing, shouting or similar behavior shall be permitted in the pool and pool area.

14- Before leaving the pool area, make sure to close your umbrella and replace your chair and arrange your lounge chair in a seated position.

15-NOISE: Pursuant to our statutes, to Broward County and Deerfield Beach BYLAWS, no NOISE is permitted in the pool area after 10:00 P.M. and all individuals must refrain from activities that would disturb others, between 10:00 P.M. and 8:30 A.M., such as playing music, yelling, singing.

BE ADVISED that, pursuant to our RENTAL and OCCUPANCY RULES adopted at Ninth Green, all unit owners, their tenants, occupants and guests must comply with the rules mentioned above, and that OWNERS are responsible for their tenants, occupants and guests conduct, actions or neglects to act. I strongly suggest that you advise them clearly to abide to those rules to avoid future sanctions for violations (EX: legal notice, fines, legal costs etc.) and it is recommended that you send them copy of this email.

VERSION FRANÇAISE

1-Les heures de baignade à la piscine sont du **Crépuscule** jusqu'à l'**AUBE** (30 minutes avant le crépuscule jusqu'à 30 minutes après l'aube)

EX : Au 7 novembre 2022 (après recul d'heure) : De 6 :00 A.M. à 18 :00 P.M.

Au 13 mars 2023 (après avancement heure) De 6 :45 A.M. à 20 :15 P.M.

Aucune baignade n'est permise en soirée après les heures ci-haut mentionnées selon la loi de Floride et selon notre permis de piscine émis par le Ministère de la Santé de la Floride (Florida Health Dept)

2-Aucune nourriture, aliments, alcool, bière ,vin, jus ou autres breuvages ne sont permis dans la piscine, ni à moins de 4 pieds du rebord de la piscine;

3-Aucun contenant de verre, céramique, porcelaine ou contenant pouvant se briser n'est permis dans la piscine ainsi que dans la zone piscine; (sauf des cannettes ou des contenants en plastique) ;

4-Il est interdit de plonger et de sauter dans la piscine. Il est aussi interdit de courir autour de la piscine ou d'agir de manière à se blesser ou à blesser quelqu'un d'autre;

5-Il est strictement interdit de fumer dans la zone piscine;

6-Aucun fusil à eau, balles ,ballons ,tubes ,radeaux ou jouets semblables ne sont permis dans la piscine. Toutefois, les 'nouilles', et l'équipement d'aqua forme sont permis. Les chaises, les lits ou radeaux pneumatiques ne sont pas permis, sauf les petits flotteurs pour bébés et enfants en bas âge.

7-Les enfants de moins de 14 ans doivent être accompagnés par un adulte qui se rendra responsable dudit enfant qui entre dans la piscine;

8-Les enfants en bas âge et les individus incontinents doivent porter une culotte imperméable agréée pour avoir le droit d'entrer dans la piscine. (Les couches ordinaires ne sont pas permises).

9-Les chaises et les chaises longues ne peuvent pas être réservées; elles doivent être utilisées selon le principe 'Premier arrivé, premier à utiliser;

10-Les serviettes ou les coussins sont requis pour utiliser les chaises longues et doivent être couvertes avec ceux-ci avant d'être utilisées;

11-L'écoute de radio et d'équipements électroniques est permise seulement si le son de ces activités peut uniquement être perçu par son utilisateur,(airpods ou headphones) sauf pour les événements spéciaux autorisés au préalable par l'Association.

12-Les utilisateurs de la piscine et de l'aire de la piscine doivent être vêtus adéquatement.

13-Il est interdit de courir, crier, danser, se chamailler dans la piscine ou l'aire de piscine.

14-Avant de quitter la zone de piscine, vous devez vous assurer de fermer le parasol et de replacer votre chaise;

15-**BRUIT** : En vertu de nos statuts, des règlements municipaux du Broward County et de la Ville de Deerfield Beach, aucun bruit n'est permis après 22 :00 P.M. et tous les individus doivent s'abstenir d'activités qui pourraient déranger les autres entre 22 :00 P.M. et 8 :30 A.M., comme faire jouer de la musique, crier, chanter etc....

En vertu des RÈGLES DE LOCATION et D'OCCUPATION adoptées par l'Association du Ninth Green, chaque propriétaire, ses locataires, occupants et visiteurs invités doivent respecter toutes les règles ci-haut mentionnées et que le propriétaire est solidairement responsable de la conduite, des actions, des omissions et négligences de ses locataires occupants et invités. Je vous suggère fortement d'informer clairement vos locataires et invités qu'ils doivent respecter les règles de piscine en leur remettant copie du présent courriel, afin d'éviter des sanctions en cas de contravention (Ex : mise en demeure, amendes frais légaux etc.